
ATA Nº. 63/2023 
Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de agosto de 2023 (dois mil e vinte três), às 19 (dezenove) horas, reuniu-se 
ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com a 
presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão, o Presidente, Roberto Gorgen, solicitou a Vereadora 
Dejanira dos Santos que realizasse a leitura de trecho bíblico. Dando continuidade aos trabalhos, convidou o 
Diretor de Expediente para que fizesse a leitura da ata anterior de nº 62/2023, que depois de lida foi aprovada 
por unanimidade. Após o Diretor realizou a leitura das correspondências, proposições e projetos de lei. 
Proposições: Ver. Aloísio Remo Alves Xavier – Indicação – Que o Poder Executivo mantenha contato com as 
empresas que prestam serviços de iluminação pública, água e internet no Município a fim de prestarem 
esclarecimentos em relação aos problemas que os munícipes estão enfrentando ultimamente. Ver. Aloísio 
Remo Alves Xavier – Moção de Apelo – Solicitando junto aos Órgãos e ao Governo Federal ações que 
busquem a implementação de barreiras comerciais para barrar a entrada de leite e derivados dos países 
membros do Mercosul. Ver. Roberto Gorgen e subscrita pelo demais Vereadores– Moção de Pesar – Pelo 
falecimento da Senhora Ilma Fassini. Verª Ivanir Maria Araldi – Moção de Aplauso- para toda equipe de 
enfermagem, anestesista e Dr. Jorge de Oliveira do Hospital Bom Pastor de Ijuí pelo acolhimento e atenção 
aos pacientes.  Ver. Sandro Zanotto – Pedido de Providência - Que a Secretaria de Obras realize melhorias no 
desvio que dá acesso a Comunidade de Arroio das Pacas, o mesmo está em condições precárias.  Em 
discussão o Ver. Aloisio Remo Alves Xavier saudou o Gerente do Banco do Brasil e de imediato falou de sua 
indicação, relatando os problemas existentes com água, luz e internet, e sugeriu reunir empresas e buscar 
esclarecimentos e soluções. Comentou também sobre a Moção de Apelo e pediu apoio dos colegas pela 
situação que se encontram os produtores de leite, citou dados em relação à importação de leite em pó de 
países vizinhos e do reflexo do município, dizendo que quando trabalhava no setor de inspetoria veterinária o 
número de propriedades eram maiores e a cada ano diminui. Todas as proposições foram deferidas pela Mesa 
Diretora.  Projetos de Lei: Projeto de Lei nº 020/2023 – Institui a Ouvidora-geral do Município de Colorado/RS 
e dá outras providências. Permanece em análise na Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei nº 021/2023 
– Autoriza o Executivo Municipal a contratar por tempo determinado, para atender a necessidade temporária de 
excepcional interesse público. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por 
unanimidade. Em discussão e votação o projeto foi aprovado por unanimidade. No Grande Expediente não 
havia Vereador inscrito. No espaço das explicações pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: 
Ver. Sandro Zanotto – Desejou boas vindas ao gerente do Banco do Brasil, e após teceu comentários do 
pedido de providências que trata da situação do desvio e dos riscos com o transporte escolar, disse ter falado 
com o Prefeito e Secretário de Obras. Em relação à Moção do colega Aloísio, disse estar inviável a produção 
leiteira com os preços atuais e apresentou dados. Finalizou lamentando que deputados e senadores não 
estejam ligando para o problema. O Presidente complementou as colocações do colega Sandro e parabenizou 
a iniciativa do colega Aloísio. Lamentou o descaso por parte dos deputados. Ver. ª Ivanir Araldi – Saudou o 
gerente e falou da moção apresentada , destacando o trabalho que o Hospital Bom pastor e seus profissionais 
desempenham em Ijui. Quanto à solicitação da gravação da sessão anterior, foi porque a Ver. ª Dejanira 
solicitou uma enfermeira na Vila Padre Osmari, mas acabou sendo cobrada por isso, portanto quer apresentar 
o áudio para Secretária de Saúde para que as notícias não sejam distorcidas e pediu também para a colega 
Dejanira ir conversar com a Secretária. O Presidente disse que os pronunciamentos são públicos e a gravação 
está à disposição para tirar dúvidas. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – saudou o gerente do Banco do Brasil e 
falou da importância da presença na sessão. Comentou sobre a Moção do colega Aloísio, bem como relatou a 
ida a Brasília e das reivindicações junto aos gabinetes dos Deputados e Senadores. Teceu comentário sobre 
as melhorias no sinal de telefonia e dos problemas enfrentados com falta de água e energia elétrica. Finalizou 
parabenizando a organização do campeonato de futsal e vôlei e que em breve iniciará de futebol sete. O 
Presidente Roberto teceu comentários aos assuntos abordados e em especial a questão da falta de água, e 
destacou a necessidade de uma audiência pública para tratar da questão da municipalização ou não da água 
depois da privatização da Corsan. Apresentou os prós e contras, mas disse que defende ficar sob o controle do 
Município, enalteceu ainda que a população está desinformada que a água é um bem precioso e precisa ser 
cuidada com responsabilidade. Ver. ª Dejanira dos Santos – comentou sobre as colocações da colega Ivanir, e 
destacou já ter tido contato com a Senhora Francieli De Bortoli dizendo a ela que estava sendo cobrada pela 
falta de Enfermeira na Unidade Básica da Vila Padre Osmari. Ver. ª Francini Pazinato – Disse ter representado 
a Câmara na reunião da Ascamaja no Salto do Jacuí e citou a palestra com a Vereadora de Porto Alegre a 
Comandante Nádia, bem como dos assuntos debatidos. Teceu comentários em relação à fala das colegas 
Ivanir e Dejanira e por fim agradeceu às colegas Luiza Marilac e Dejanira dos Santos pelo tempo em que 
estiveram na Casa. O Presidente Roberto agradeceu a colega Francini por ter representado a Câmara e 
também agradeceu o trabalho das colegas que como suplentes estiveram na casa. Também agradeceu a 



presença do Senhor Luiz Felipe gerente da Agência Banco do Brasil por ter participado da sessão e disse 
esperar que mais munícipes participasse. Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente 
declarou encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente. Ata que após lida e aprovada será 
assinada pelos presentes. Colorado/RS, 28 de agosto de 2023. 


